

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan pengolahan data dan analisis dalam penelitian ini, maka dapat disimpulkan bahwa Kinerja Camat Lintongnihuta dalam mengoordinasikan kegitan pemberdayaan masyarakat dan akuntabilitas kerjanya saat ini sudah menunjukkan suatu kinerja yang optimal dan berkualitas, dengan kata lain kinerja yang dihasilkan sudah baik.

1. Camat dalam mengoordinir pelaksanaan kegiatan pemberdayaan masyarakat berdasarkan Peraturan Pemerintah Nomor 19 Tahun 2008, diharapkan mampu bekerja secara disiplin dan baik dalam melayani segala kebutuhan dan keperluan masyarakat. Program Pemberdayaan masyarakat yang dibuat pemerintah sangat penting karena itu di harapkan seluruh masyarakat indonesia khususnya masyarakat yang berada di kecamatan Lintongnihuta dapat berpartisipasi aktif dalam pelaksanaan program pemberdayaan masyarakat tersebut. Camat sebagai pelaksana tugas umum pemerintahan diharapkan mampu memberikan pelayanan yang prima dalam pemberdayaan masyarakat kepada masyarakat sehingga pelayanan publik bisa berjalan sesuai dengan yang diharapkan dan mampu memberikan kontribusi yang baik dalam penyelenggaraan pemerintahan di negara indonesia.
2. Akuntabilitas kinerja camat sudah baik, dimana terlihat dari bentuk laporan pertanggungjawaban camat kepada bupati dalam keadaan Maret 2015, terlihat bentuk kegiatan camat dalam setiap terselenggaranya kegiatan. Dalam hal ini,

camat perlu memaksimalkan laporan pertanggungjawabannya bahwa dalam laporan pertanggungjawaban kinerja selalu ada hasil yang dicapai, agar laporan pertanggungjawaban tersebut rampung.

## **B. Saran**

Dalam rangka peningkatan kinerja Camat, khususnya Camat Lintongnihuta, maka saran yang dapat dirumuskan adalah dalam menyelenggarakan setiap program-program pemerintah, diharapkan kesadaran untuk meningkatkan kemampuan dalam kinerja dan sekaligus pemahaman mengenai segi-segi yang hendak ditingkatkan, khususnya peningkatan kemampuan dalam melaksanakan setiap tugas dan tanggungjawab.

Diharapkan kepada camat untuk lebih proaktif dalam memperhatikan keadaan masyarakat, baik keadaan sosial, ekonomi, baik melalui bentuk pelatihan dan pemberian bantuan modal usaha dengan bunga kredit serendah mungkin, sehingga dapat meningkatkan kualitas kehidupan masyarakat.